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COMUNE DI JESI
Provincia di Ancona

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero:   80          Data:     16/05/2008

OGGETTO:  INTERPELLANZA  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  MASSACCESI  DANIELE  DI 
A.N.  PER  CONOSCERE  I  COSTI  LEGATI  AD  UN  DIVERSO  POSIZIONAMENTO  DELLA 
ROTATORIA POSTA FRA VIA RICCI E VIA MARCONI

Il giorno 16 Maggio 2008, alle ore 15:00, nella Sala del Consiglio, in Jesi, si è riunito il Consiglio Comunale, 
convocato nelle forme e nei termini di legge.

Eseguito l’appello nominale risultano presenti:
NOMINATIVO PRESENTE NOMINATIVO PRESENTE
AGNETTI SILVIO S MANNARINI GILBERTO N
ALBERICI ANTONINO S MARASCA MATTEO S
BELCECCHI FABIANO S MASSACCESI DANIELE S
BEZZECCHERI EMILIO S MELAPPIONI AUGUSTO S
BINCI ANDREA S MONTALI GIANNI MARIA N
BRECCIAROLI LUCA S NEGOZI LEONELLO S
BUCCI ACHILLE N PENNONI MARIA CELESTE S
CARDELLI RITA S PENTERICCI MARCELLO N
CHERUBINI GUGLIELMO N POLITA MARCO N
CINGOLANI PAOLO S ROSSETTI SIRO S
COLTORTI UGO N SANTARELLI PIERLUIGI S
D'ONOFRIO MARCO S SANTINELLI CESARE S
FANCELLO DANIELE S SANTONI MARTA S
FRATESI CLAUDIO N SARDELLA MARIO N
LILLINI ALFIO S TITTARELLI GIULIANO N
LOMBARDI NAZZARENO N

Presenti n. 20 Assenti n. 11

Sono inoltre presenti i seguenti assessori: TONELLI STEFANO, AGUZZI BRUNA, SORANA VINCENZO
Il consigliere straniero aggiunto KIBUUKA NANSUBUGA MOLLY risulta Presente S/N (S)
Partecipa il SEGRETARIO GENERALE Dott.ssa MANCINI LAURA.
Accertato che il numero dei presenti è legale per la validità della seduta, il PRESIDENTE. CINGOLANI PAOLO 
assume la presidenza.
Scrutatori: / .

Il Consiglio prende in esame l’oggetto sopraindicato.
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INTERPELLANZA  PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MASSACCESI  DANIELE DI  A.N. 
PER  CONOSCERE  I  COSTI  LEGATI  AD  UN  DIVERSO  POSIZIONAMENTO  DELLA 
ROTATORIA POSTA FRA VIA RICCI E VIA MARCONI

premesso che

•in sede di Consiglio Comunale del 14/03/08, il Sindaco ha riferito di maggiori costi da sostenere 
per la realizzazione di una rotatoria (posta all’incrocio fra Via Ricci e Via Marconi), legati ad un 
diverso posizionamento della stessa,

chiede

• di conoscere i criteri che sono alla base della citata decisione, anche progettuale, che ha 
comportato  l’allaccio  alla  rotatoria  dell’Asse  Sud  -  definitivamente  approvata  dalla 
maggioranza del Consiglio Comunale venerdì  14/03/08 -,  rotatoria che verrà posizionata 
all’incrocio fra Via Ricci e Via Marconi,  e che, secondo quanto autorevolmente riferito, 
comporterà maggiori oneri di realizzazione (il Sindaco ha affermato, fra l’altro, più o meno 
testualmente,  che....“costerà  qualche  milione  di  Euro  in  più  rispetto  ad  un  suo 
posizionamento più a monte”...);

• di conoscere,  in dettaglio,  attraverso una specifica indicazione, quali  opere da realizzare 
incidano così sensibilmente, comportando un simile aggravio di oneri, specie se ed in quanto 
dovuto ad un diverso posizionamento della rotatoria - ed alle conseguenti implicazioni, e 
così di avere, al riguardo, tutta la documentazione esistente e giustificativa, ed in particolare 
l’elenco completo delle relative voci di spesa, tale da “giustificare” o comunque da indicare 
il loro maggiore onere o costo.



PUNTO N.7 - DELIBERA N.80 DEL 16.05.2008

INTERPELLANZA  PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MASSACCESI  DANIELE DI  A.N. 
PER  CONOSCERE  I  COSTI  LEGATI  AD  UN  DIVERSO  POSIZIONAMENTO  DELLA 
ROTATORIA POSTA TRA VIA RICCI E VIA MARCONI

Entra: Melappioni
Sono presenti in aula n.20 componenti e Kibuuka Nansubuga Molly

MASSACCESI DANIELE - A.N.: Grazie Signor Presidente, intanto mi aggancio a quello che ha 
detto il Consigliere Santinelli, devo dire che la Francia disconosce pubblicamente la paternità dei 
boulevard che dovrebbero essere o in Viale della Vittoria o non ci saranno mai o in Via XXIV 
Maggio perchè non sono allo stesso livello, detto questo ovviamente, l'interpellanza prende spunto 
da  quanto  detto  nel  Consiglio  Comunale  del  14.03.2008 dal  Signor  Sindaco che  ha  riferito  di 
maggiori costi da sostenere per la realizzazione di una rotatoria (quella appunto posta all’incrocio 
fra Via Ricci e Via Marconi), legati ad un diverso posizionamento della stessa. C'era stata anche 
una polemica legata ad un altro esponente dell'opposizione che appunto era intervenuto chiedendo 
chiarimenti e chiarimenti non ci sono stati ed allora da qui l'interpellanza con la quale si chiede 
all'Amministrazione ed al Sindaco in particolare di conoscere i criteri che sono alla base di questa 
decisione  anche  progettuale,  che  ha  comportato  l’allaccio  alla  rotatoria  dell’Asse  Sud  - 
definitivamente approvata dalla maggioranza del Consiglio Comunale venerdì 14/03/08, rotatoria 
che  verrà  posizionata  all’incrocio  fra  Via  Ricci  e  Via  Marconi,  e  che,  secondo  quanto 
autorevolmente riferito, comporterà maggiori oneri di realizzazione non so se per un errore o per 
una  sorta  di  melogalomania  spero  di  no  il  Sindaco  ha  affermato,  fra  l’altro,  praticamente 
testualmente che costerà qualche milione di Euro in più rispetto ad un suo posizionamento più a 
monte. Mi auguro che la cifra sia leggermente inferiore. Di conoscere, in dettaglio, attraverso una 
specifica  indicazione,  quali  opere  da  realizzare  incidano così  sensibilmente,  comunque al  di  là 
dell'importo ovviamente comportando un simile aggravio di oneri, specie se ed in quanto dovuto ad 
un  diverso  posizionamento  della  rotatoria  ed  alle  conseguenti  implicazioni,  e  così  di  avere,  al 
riguardo, tutta la documentazione esistente e giustificativa, ed in particolare l’elenco completo delle 
relative voci di spesa, tale da “giustificare” o comunque da indicare il loro maggiore onere o costo.
Questo nella convinzione che non si possa essere trattato di quella somma così credo erroneamente 
indicata, mi auguro, dal Sindaco ma che a fronte di quella decisione ci sia una precisa indicazione di 
costi e di opere da realizzare. Grazie.

SINDACO - BELCECCHI FABIANO: Intanto vorrei fare una precisazione, come diceva qualcuno, 
non ricordo il nome per la precisione, in quell’occasione ed anche in fase di polemica tra me ed 
Agnetti su questa questione non è che non ci sono stati i chiarimenti, forse i chiarimenti non sono 
stati condivisi ma non che non ci siano stati. La questione della rotatoria, qui credo che ci sia stato 
un fraintendimento, una interpretazione non esatta delle cose che io ho detto in quell’occasione, 
quando ho parlato di qualche milione di euro di costo in più non era legato al costo della rotatoria, 
era legato al fatto che la previsione, o meglio l’aver modificato la previsione nel piano regolatore 
del disegno dell’asse,  quindi della strada che dovrà collegare,  della bretella del Verziere che si 
aggancerebbe  in  questa  situazione,  nella  previsione  fatta,  all’incrocio  con  Via  Ricci,  avrebbe 
comportato dei costi in più rispetto alla previsione iniziale che era una previsione più a monte, 
quindi all’incrocio con Via Fermi, l’attacco della bretella del Verziere, e che non necessitava in quel 



caso né di fare un tratto in sopraelevata rispetto a Via Esino e né dell’abbattimento di una o due di 
quelle casette che stanno lungo Via Esino, all’inizio di Via Esino, per consentire quindi l’aggancio 
della bretella del Verziere con Via Ricci e quindi con la rotatoria che oggi sistemiamo. Il motivo per 
cui dissi allora che c’erano dei costi in più era legato a questa previsione e non alla realizzazione o 
al costo della rotatoria che è assolutamente uguale nei costi rispetto a quella inizialmente prevista. 
Questa scelta fu fatta a suo tempo in fase di definizione del nuovo piano regolatore, in particolare 
della definizione della bretella, che ripeto era stata individuata con un accesso su Via Marconi più a 
nord per una serie di motivi da un lato anche legati a delle considerazioni fatte dai comitati dei 
cittadini, dai residenti in quella zona, dall’altro anche ad una probabile migliore funzionalità della 
stessa strada, dello stesso asse che non presupponeva due incroci su Via Marconi a distanza non 
molto  rilevante  ma a distanza abbastanza ravvicinata,  pur  sapendo,  pur  consapevoli  che  questa 
nuova previsione avrebbe comportato dei costi in più per la realizzazione dell’asse viario. Non c’è, 
quindi, nessuna ripercussione o nessun riferimento al costo presunto, previsto della realizzazione 
della rotatoria all’incrocio fra Via Ricci e Via Marconi.

MASSACCESI  DANIELE  –  ALLEANZA  NAZIONALE:  Questa  volta  non  mi  appello  al 
regolamento ma al precedente verbale, basta rileggere il precedente verbale per dire che il Sindaco 
ci ridice le stesse cose che ha detto l’altra volta senza dare quei chiarimenti. Io nell’interpellanza 
che ho presentato ho chiesto,  immaginavo ovviamente che il costo non fosse grazie a Dio solo 
quello della rotatoria, perché ovviamente immagino che la rotatoria un po’ più a nord ed un po’ più 
a sud più o meno costi uguale in sé, sono gli oneri di realizzazione e gli interventi da realizzare che 
comportano una spesa diversa. Su questo, lei signor Sindaco, non mi ha risposto. Io ho chiesto una 
precisa indicazione di opere diverse da fare, lei non mi ha risposto, ho chiesto documentazione…
Chiedo  scusa,  un  conto  dire  il  sormontare  l’abbattimento  delle  case,  siccome  io  ho  chiesto 
un’indicazione precisa con i relativi costi, lei a questa domanda non ha risposto e continua a non 
rispondere. Credo che dal punto di vista tecnico lei avrebbe dovuto semplicemente dire “sì è vero”, 
“non è vero”, “il costo previsto in più è di X euro” così non sbagliamo, giustificato da questo tipo di 
intervento, abbattimento case? X, sopraelevata? Y! Noi abbiamo sempre un pressappoco ed alla fine 
noi non vediamo qua mai niente, poi lo sappiamo dai giornali quello che succede. Siccome la sede 
dovuta e doverosa sarebbe questa, io l’interpellanza ho fatto, lei signor sindaco non mi risponde, 
prendo atto, non sono sicuramente soddisfatto. Ma aldilà dell’insoddisfazione mi dispiace questo 
non rispetto a domande che vengono fatte. Devo dire che questo non rispetto, così mi aggancio 
anche ad una richiesta che ho fatto ufficialmente, non è la prima volta che si verifica, il non voler 
dare delle risposte. La pregherei, signor Sindaco, per il futuro doverosamente di dire quello che lei 
deve dire, non quello che vuole dire.



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO GENERALE IL PRESIDENTE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA F.to CINGOLANI PAOLO

PUBBLICAZIONE

N ………....…….. Registro Pubblicazione
La presente deliberazione viene Pubblicata oggi all’Albo Pretorio del Comune e vi rimarrà affissa 
per 15 gg. Consecutivi. 

Jesi,lì_______________________ IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

La stessa è pubblicata sul sito del Comune: www.comune.jesi.an.it 

La presente copia conforme all’originale da servire per uso amministrativo.

Jesi, lì …………………… IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

ESEGUIBILITA’ – ESECUTIVITA’

-La presente deliberazione è dichiarata immediatamente eseguibile dall’Organo deliberante

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

-La presente deliberazione è divenuta esecutiva dal                               in quanto:

-(  )Decorsi 10gg. Dalla pubblicazione all’Albo Pretorio

-(  )Decorsi, senza esito, 15 gg. dalla richiesta di esame al difensore civico

-(  )Confermata da Consiglio Comunale con atto n. ……… del ……...........……..

Jesi, lì IL SEGRETARIO GENERALE

http://www.comune.jesi.an.it/
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